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ABSTRAK 

Aisyah Auliyatur Rohmah, NIM 04040320068, 2024. Judul penelitian Teknik  

Thought  Stopping  Dengan Terapi Istighfar Untuk Meningkatkan Penerimaan 

Diri Pada Wanita Hamil Diluar Nikah Di Desa Sepulu Bangkalan.  

 Fokus penelitian ini ialah (1) Bagaimana Proses teknik Thought 

Stopping dan Terapi Istighfar untuk Meningkatkan Penerimaan Diri pada 

Wanita Hamil diluar nikah di desa Sepulu Bangkalan? (2) Bagaimana Hasil 

Akhir  teknik Thought Stopping dan Terapi Istighfar untuk Meningkatkan 

Penerimaan Diri pada Wanita Hamil diluar nikah di desa Sepulu Bangkalan?. 

 Untuk menjawab fokus penelitian di atas, peneliti menggunakan 

metode penelitian kualitatif dengan analisis deskriptif. Dalam penelitian ini, 

konselor menggunakan teknik thought stopping untuk menghentikan pikiran 

negatif dengan mengkombinasikan terapi istighfar untuk penguatan spiritual 

guna meningkatkan penerimaan diri pada seorang wanita hamil di luar nikah di 

Desa Sepulu, Bangkalan.  

 Hasil akhir dari proses konseling dengan teknik thought stopping dan 

terapi istighfar pada wanita hamil di luar nikah di Desa Sepulu, Bangkalan 

adalah terjadinya perubahan perilaku pada konseli. Perubahan yang dimaksud 

adalah konseli mampu mengubah pola pikir negatif terkait rendahnya 

penerimaan diri akibat kehamilannya di luar nikah dengan pola pikir yang lebih 

positif. Dengan demikian, konseli dapat meningkatkan penerimaan dirinya atas 

kondisi yang dialami saat ini.  

 

Kata Kunci : Thought Stopping, Terapi Istighfar, Penerimaan Diri 
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ABSTRACT 

Aisyah Auliyatur Rohmah, NIM 04040320068, 2024. Research Title: 

Thought Stopping Technique with Istighfar Therapy to Improve Self-

Acceptance in Unmarried Pregnant Women in Sepulu Village, Bangkalan.  

 The focus of this research is (1) How is the process of the Thought 

Stopping technique and Istighfar Therapy to improve self-acceptance in 

unmarried pregnant women in Sepulu Village, Bangkalan? (2) What are the 

final results of the Thought Stopping technique and Istighfar Therapy to 

improve self-acceptance in unmarried pregnant women in Sepulu Village, 

Bangkalan?.  

 To answer the research focus above, the researcher used a qualitative 

research method with descriptive analysis. In this study, the counselor used the 

thought stopping technique to stop negative thoughts by combining it with 

istighfar therapy for spiritual reinforcement to improve self-acceptance in an 

unmarried pregnant woman in Sepulu Village, Bangkalan.  

 The final result of the counseling process with the thought stopping 

technique and istighfar therapy for unmarried pregnant women in Sepulu 

Village, Bangkalan, was a change in the client's behavior. The change meant 

that the client was able to change her negative mindset regarding her low self-

acceptance due to her out-of-wedlock pregnancy to a more positive mindset. 

Thus, the client could improve her self-acceptance of the current condition she 

was experiencing. 

 Keywords: Thought Stopping, Istighfar Therapy, Self-Acceptance. 
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 ملخص

 . عنوان البحث تقنية التوقف2024، 04040320068عائشة أولياء الرحمة، 

خارج نطاق  عن الفكر بالعلاج بالاستغفار لتعزيز تقبل الذات لدى النساء الحوامل

 .الزواج في قرية سيبولو بانكالان

ج ( كيفية عملية تقنية التوقف عن الفكر والعلا1تركز هذه الدراسة على )

في قرية  تعزيز تقبل الذات لدى النساء الحوامل خارج نطاق الزواجبالاستغفار ل

كر والعلاج ( ما هي النتيجة النهائية لتقنية التوقف عن الف2سيبولو بانكالان؟ )

في قرية  بالاستغفار لتعزيز تقبل الذات لدى النساء الحوامل خارج نطاق الزواج

 سيبولو بانكالان؟

ثية نوعية ر أعلاه، استخدم الباحثون منهجية بحللإجابة على تركيز البحث المذكو

لإيقاف  مع تحليل وصفي. في هذه الدراسة، استخدم المستشار تقنية إيقاف الفكر

جل تعزيز الأفكار السلبية بالجمع بين العلاج بالاستغفار للتعزيز الروحي من أ

نالاتقبل الذات لدى امرأة حامل خارج نطاق الزواج في قرية سيبولو ، بانك . 

لفكرالتوقف عن ا كانت النتيجة النهائية لعملية الاستشارة باستخدام تقنية   

، بانكالان والعلاج بالاستغفار للمرأة الحامل خارج نطاق الزواج في قرية سيبولو

ادر هي حدوث تغيير في سلوك المستشار. التغيير المقصود هو أن المستشار ق

ها خارج نخفاض تقبل الذات بسبب حملعلى تغيير نمط التفكير السلبي المتعلق با

عزيز تقبلها تنطاق الزواج إلى نمط تفكير أكثر إيجابية. وبالتالي، يمكن للمستشار 

 .لوضعها الحالي

 

التوقف عن الفكر، العلاج بالاستغفار، تقبل الذات الكلمات الرئيسية:  
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